

## **Les Jeudis Gourmands de retour en cuisine !**

C'est une nouvelle saison des « Jeudis Gourmands » du Château de Valençay qui s'ouvrira ce jeudi 3 mai. C'est en 2013 que les Tables Gourmandes du Berry et le Château de Valençay ont noué un partenariat, ayant rassemblé près de 3000 gourmets et gourmands, chaque 1<sup>er</sup> jeudi du mois, aux côtés de chefs passionnés, soucieux de cuisiner des produits frais et du terroir.

Cette année encore, les amateurs de cuisine empreints d'histoire et de tradition culinaire pourront se retrouver une fois par mois, pour découvrir de nouvelles recettes anciennes réalisées avec les techniques et produits d'aujourd'hui. Salés ou sucrés, ces ateliers alterneront leçon de cuisine et dégustation, avec douze chefs qui se succéderont tout au long de la saison.

Le premier rendez-vous se tiendra ce jeudi 3 mai, entre 15h30 et 16h30, dans l'office des cuisines du célèbre Antonin Carême, avec Raphaël Perseil, chef du restaurant La Grange aux Dîmes à Saint Outrille. Il nous proposera des « Croquettes de pomme de terre vittelote ». Il sera accompagné de Christophe Jolly, chef du restaurant Le Champêtre à Vierzon et dont la recette est encore bien gardée ce jour.

### **En pratique**

Tarifs : Droit d'entrée au château  
Horaires : Entre 15h30 et 16h30  
Renseignements : 02 54 00 15 69  
accueil@chateau-valencay.fr

